

## « Ensemble contre l'AVC »

Vendredi 21 Mars nous avons fait une marche contre l'AVC. Avec Nathalie nous avons regardé une vidéo qui explique que l'AVC est une maladie. On a appris une chanson qui explique qu'on doit appeler le 15 pour être emmené à l'hôpital et soigné. Puis après il faut parfois réapprendre à faire les choses comme marcher, parler...



On a aussi regardé une vidéo de Raphaël : c'est un petit garçon de 3 ans qui a eu un AVC quand il est né. Maintenant il va bien mais il a besoin de beaucoup de temps et de médecins qui habitent loin pour apprendre les choses. C'est en pensant à lui que nous avons marché et nous avons emmené chacun une pièce lui donner de l'argent pour qu'il puisse continuer à aller voir les médecins. Notre classe a marché 26,4kms, toute l'école 200 kms et nous avons récolté 81 euros pour Raphaël.



